Jefatura del Servicio Provincial de Ganaderia de Jaen. Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Segovia. Dirección del Centro de Selección de Ganado Bovino de Fuentefiz (Orense).

Inspección Veterinaria de la Frontera de Valencia de Alcan-

tara (Cáceres).

Inspección Veterinaria del Matadero de Mérida (Badajoz)
Inspección Veterinaria del Matadero de Frigsa (Lugo).
Jefatura de la Sección de Virus y Serología del Servicio de
Contrastación en el Patronato de Biología Animal.
Jefatura de la Sección de Parasitoiogía y Hematología del
Servicio de Patología en el Patronato de Biología Animal.

El plazo para tomar parte en este concurso será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», y las instancias se remitirán al ilustrísimo señor Director General de Ganadería, acompañando a las mismas cuantos documentos acrediten méritos y especialización.

Lo que comunico a V S para su conocimiento y efectos

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid. 16 de octubre de 1968.—El Director general, R. Diaz Montilla.

Sr. Jefe de la Sección de Asuntos Cenerales de esta Dirección General.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION del Tribunal de la oposición para proveer plazas de Jefes de Negociado y Oficiales Administrativos de segunda de la Escala Técnico-administrativa del Instituto Nacional de la Vivien-da por la que se publican los diez temas del primer ejercicio de la citada oposición.

De acuerdo con la norma octava de la convocatoria de la oposición para cubrir plazas de Jefes de Negociado y Oficiales administrativos de segunda, vacantes en este Instituto Nacional de la Vivienda, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 23, de fecha de 26 de enero de 1968, se hace pública la relación de los diez temas de materia general de vivienda en el consistencia de la constitución de la co viviendas en que consistirá el primer ejercicio de la oposición

Tema 1.º El desahucio en las Viviendas de Protección Oficial.

Tema 2.º La licencia municipal de obras en la construcción

de Viviendas de Protección Oficial.

Tema 3.º Composición, superficie y presupuesto de las Viviendas de Protección Oficial.

viendas de Protección Oficial.

Tema 4.º La renta y el precio de venta en las Viviendas de Protección Oficial.

Tema 5.º Régimen de contratación de las obras de construcción de Viviendas de Protección Oficial.

Tema 6.º Locales de negocio y edificios complementarios en los grupos de Viviendas de Protección Oficial.

Tema 7.º Poblados Dirigidos.

Tema 8.º El Instituto Nacional de la Vivienda como promotor de Viviendas de Protección Oficial.

Tema 9.º Alojamientos provisionales.

Tema 10. Disposiciones adicionales y transitorias del Reglamento de Viviendas de Protección Oficial.

Madrid, 16 de octubre de 1968.—El Presidente del Tribunal, David Herrero Lozano.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lo-groño por la que se transcribe relación de solicitu-des para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la zona segunda de Calahorra (Logroño).

Relación nominal de los solicitantes para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la zona segunda de Calahorra (Logroño).

Turno de funcionarios de Hacienda

- D. Rodrigo Ochoa Vidorreta, Recaudador de la zona de Saha-gún (León).
- D. Fulvio Sala Llopis, vecino de Tarragona. D. José Martinez Vera, vecino de San Sebastián.

Turno libre

- D. Jose David Gutierrez Milla, Recaudador de la zona de Cer-
- vera de Río Alhama (Logroño).

 D. Vidal García Andrés, vecino de Riaza (Segovia).

 D. Vicente Fernández Saugar. vecino de Hinojosa del Duque (Córdoba).

Lo que en cumplimiento de lo preceptuado en el articulo séptimo del Reglamento general de oposiciones y concursos se hace público a los efectos oportunos.

Logroño, 15 de octubre de 1968.-El Presidente, Rufino Briones Matute.-5.763-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona re-ferente al concurso libre para proveer seis plazas de Encargado de Emisora.

En el concurso libre para proveer seis plazas de Encargado de Emisora ha sido formulada la siguiente relación de admi-

- D. Domingo Barricarte Martinez.
- D. Vicente Brull Serra.D. Carlos Casacuberta Rodriguez.
- D. Carlos Casacuberta Rodríguez.
 D. José Luis Fernández-Riero Villarino.
 D. Antonio González Manzanal.
 D. José Laplana Oliva.
 D. Rafael Luna Dueñas.
 D. Gabriel Robert Pastor.
 D. Rafael Roda Maldonado.
 D. Jaime Urgel Gironés.
 D. Antonio Verguizas García.
 D. Eugenio Villa Artola.

El Tribunal calificador ha quedado constituído en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Delegado de Servicios de Sanidad y Asistencia Social don Enrique Miralbell Andréu.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo

Vocales: Don Jorge Xifra Heras, representante del Profesorado oficial del Estado; don Enrique de la Rosa Indurain, y como suplente, don Carlos Tejera Victory, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Manuel Martínez González, Decano de Asistencia Médica y Social.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base séptima de la convocatoria y en los artículos séptimo y octavo del Reglamento sobre Régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 7 de octubre de 1968.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—5.760-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admiti-dos y excluídos en el concurso restringido para proveer plazas de Suboficial de la Policia Municipal.

Relación de los aspirantes admitidos y excluídos en el concurso restringido para proveer plazas de Suboficial de la Policía Municipal:

Número Apellidos v nombre Admitidos Algar Brinques, Victor. Casillas Martínez, Julio. 3 Gil Muñoz, Javier. González Asensio, José. Tormo López, Antonio. 5 Villegas Martinez, Manuel. Excluidos Ninguno.

Valencia, 16 de octubre de 1968.—El Alcalde.—5.597-E.